## **Secret Tub Fun: Twilight Sparkle**

## Autor - Lawnpygmy/Murgurgle (dA Account) Traductor - K~P

Twilight trotó en su cuarto de baño y colocó un pequeño cubo en una mesa de madera lacada. "Al fin, una noche sola para relajarme y disfrutar algún tiempo " dijo ella seguido de un suspiro de alivio. "Spike está ayudando a Apple bloom y a sus amigas con los estudios, y las demás ponies estaban ocupadas con la fiesta de Pinkie." Ella saco una caja de velas perfumadas del cubo y las fue colocando estratégicamente en el pequeño cuarto de baño, luego las encendió una por una con su cuerno. "Y no estudiare esta noche, por lo que sólo va estar conmigo, Sr. Bing Cropsby y un laaaaargo y agradable baño.

Su cuerno brillaba y ella empezó a recorrer el baño y sirvió una generosa dosis de sales de baño espumosas que Luxury la había recomendado. A medida que corría, comenzó a desempacar su bañera. Primero, un reproductor con canciones melodiosas de un cantante viejo ya cargado. En segundo lugar, mas velas, que ella las colocaba como símbolos arcanos en el lavabo. Lo siguiente fue un poster del dragón Spike mirando con un ojo, que ella colocó en la única ventana del cuarto de baño y lo pegó con cinta adeshiva. Y finalmente descargó varios fajos de tela que ella colocó en las costuras de la puerta.

"Hmm... esto podría ser ruidoso" Murmuró ella, mirando el resto del contenido de la bañera. "Será mejor tomar más precauciones" Ella entrecerró los ojos y conjuró una burbuja de silencio. Con un rápido esfuerzo se formaron unas capas en las paredes y la puerta, asegurando que no se escuchaba nada desde fuera. "Espera, tengo que asegurarme que nadie nos interrumpa. La última cosa que necesito es alguien caminando en mi" Mordiéndose el labio, ella quería un anillo de invisibilidad con alarma en todas las entradas de la biblioteca, incluyendo la ventana de la buhardilla. Fueron diseñados para que alertasen a los visitantes al acercarse y golpear al intruso en su trasero lo suficiente fuerte como para que se escondiese.

Finalmente, ella pudo relajarse. Cerró el grifo y movió el cubo hasta el inodoro junto a la bañera. "Por fin~" Ella rió, admirando el colorido vapor que salía de las burbujas. ella sacudió su melena, mientras subía lentamente a la bañera, avanzando poco a poco para acostumbrarse al calor. Después de varios minutos silbando y moviendose, finalmente se acomodó en el fondo de la bañera con su cabeza apenas por encima del nivel del agua. "Así mucho mejor..." Ella suspiró felizmente

La sedosa voz de Bing Cropsby cantaba "Moonlight Becomes You", que acariciaba las orejas de la joven pony, con sus tonos suaves y su lenta melodía. "Esto es perfecto..." La canción se desvanecía minutos después y otra ocupó su lugar. "Mmm..." el baño era increíble. Las sales todavía espumeaban, mandando burbujas onduladas a lo largo de la capa como unos dedos pequeños, y el calor acariciaba sus cansados músculos en una relajación perfecta. Todas sus preocupaciones del día, sobre sus amigos, sobre la próxima celebración de la Alcaldesa, todo desapareció con la sensual calidez y la presión del agua se cerró alrededor de ella y la envolvió

en una manta de pura felicidad.

Su cabeza se hundió debajo del agua hasta que solo sus ojos y su nariz quedaron por encima de esta. Por debajo del agua, lentamente, una sonrisa malvada rizó los bordes de sus labios. "Casi perfecto, es decir" ella rió para sus adentros mientras miraba el cubo sentado en el inodoro. Esto va a ser genial.

"¡Oh no! ¡Cuidado! ¡Es Moonicron!" gritó Twilight con el gran trozo de plástico transformable que se cernía sobre la bañera. "No te preocupes, te voy a salvar" dijo en voz baja mientras sacudía un submarino de plástico en el aire. "¡Rooaaaah inmersión inmersión inmersión!" El submarino se hundió bajo el agua y rompió el banco de burbujas como un tiburón, entonces voló hasta Moonicron arrastrando agua tras de sí. "¡Lanzamiento de torpedos láser, PEW PEW!"

"Bwa ha ha, tú nunca podrás derrotarme. Tengo campos de fuerza que son inmunes a los torpedos láser, Sra. Sparkle." Mooicorn tiró su esférica cabeza hacia atrás, riendo en la risa malvada más grave de Twilght. "¡Ah ah aaaah!".

"¡Pero no a la JUSTICIA, Moonicron!" Gritó un pato de goma amarillo. "¡Prueba mis pies palmeados, malechor!" Cloptimus salto hacia arriba y hacia abajo en la cabeza de Moonicron, haciendo ruidos chirriantes con cada golpe.

"¡Pero la justicia se puede negar!" Moonicron le atacó con su "Death Moon Vision" "Bwa ha ha, tooooonto Cloptimus. "¿De verdad creíste que tu insignificante justicia puede igualar a MIS poderes?" Moonicron trató de transformarse pero quedó atascada en mitad de la transformación. Estúpidos juguetes complicados de Transformar. ¿Cómo Spike puede manejarlo? "Nnnngh, te maldigo Cloptimus. Tu justicia me ha hecho atascarme, ayúdame."

Mas torpedos láser volaron hasta Moonicron de el submarino. "¡Nunca, Moonicron! ¡Pagarás el precio por comerte Sweet Apple Acres!" Un dinosaurio voló a fuera de la bañera, cubierto de espuma rosa. "¡Cógela Pinkiesaurus! ¡Usa tu Mordisco-Anti-Campos-De-Fuerza!

Pinkiesaurus se levantó de un salto y mordió el brazo a medio tranformar de Moonicron. "¡RAR! ¡Sabes a calcetines viejos! ¡y a dulces! ¡Grrrrr!"

"¡No! ¡No Pinkiesaurus! ¡Mi única debilidad! ¡AAAAAAA! Prrrghkkrrr ..." Moonicron cayó dentro de la bañera, muerta.

"¡Yaaaaaaaay! ¡Hemos salvado el día!" vitoreó Twilight mientras movía el submarino y a Pinkiesaurus de un lado a otro. Cloptimus se balanceaba alegremente por el agua.

Twilight rió y se puso el pato de goma en la cabeza después cogió bastante espuma y se la colocó en tal forma que pareciese una hermosa barba. "Hay una recompensa adecuada para nuestro intrépido héroe" ella se quitó la barba de espuma. "Ahora es el momento para..." Ella encendió su cuerno con su magia y lo dirigió a el toca discos, cambiando de álbum. Fuertemente, sonaron

ruidos de pelea infantil mientras sostenía un tiburón de juguete y una maltratada muñeca pony sin cabeza afuera del agua. ¡La Venganza del Tiburón-Pony Sin cabeza!